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Marko Antunovic 

Via S. Balestra 42 b  

6600 Locarno  

01marko.antunovic@gmail.com  

 

 Al lodevole 

 Ufficio presidenziale  

 del Consiglio comunale di Locarno 

 Piazza Grande 18 

 6600 Locarno 

 

              Locarno, 16 agosto 2024 

  

 

Interrogazione 

Applicazione del divieto di fumo nei parchi giochi 

 

 

Onorevole Signor Sindaco, 

Onorevoli Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della città di 

Locarno), dopo essere stato contattato da un cittadino di Locarno, mi pregio di inoltrare la seguente 

interrogazione relativa alla “Applicazione del divieto di fumo nei parchi giochi”.  

Durante la scorsa legislatura, è stata tratta la mia mozione per introdurre il divieto di fumo nei parchi giochi di 

Locarno, con l'obiettivo di tutelare la salute dei bambini e promuovere spazi pubblici più salubri. Come sapete, 

la mozione è stata respinta dal Consiglio comunale dopo un acceso dibattito. 

Recentemente, mi è stato segnalato che il Municipio ha apposto cartelli nei parchi giochi cittadini, indicanti il 

divieto di fumare. Questo intervento sembra contraddire la decisione espressa dal Consiglio comunale, che 

aveva respinto la mia proposta, stabilendo che il divieto non fosse necessario o opportuno. 

Alla luce di quanto sopra esposto, chiedo al Municipio di rispondere ai seguenti punti: 

1. Motivazione: Quali sono le ragioni che hanno spinto il Municipio ad apporre i cartelli con il divieto di 

fumo, nonostante la mozione sia stata respinta dal Consiglio comunale? 

2. Conformità con le decisioni del Consiglio: Come giustifica il Municipio l'introduzione di questo 

divieto, in apparente contrasto con la decisione del Consiglio comunale? 

3. Implementazione e sanzioni: Quali misure intende adottare il Municipio per garantire il rispetto del 

divieto di fumo nei parchi giochi? Sono previste sanzioni per chi non rispetta tale divieto? 

4. Possibile revisione della decisione: Considerando l'attuale posizione del Municipio, è prevista la 

possibilità di riproporre una discussione sul tema all'interno del Consiglio comunale, per allineare le 

azioni dell’organo legislativo al Municipio? Alla luce di quanto segnalato, chiediamo al Municipio se 

intenda presentare una proposta formale al Consiglio Comunale in merito al divieto di fumo? In tal 

caso, saremo lieti di appoggiarla. 
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In attesa di un vostro cortese riscontro, colgo l'occasione per porgere distinti saluti. 

Marko Antunovic 

Mariachiara Cotti 

Pierluigi Zanchi 
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